

# 新・生徒会執行部が誕生しました!



執行委員  
宇部君(1年)

会計長  
谷藤君(1年)

議長  
田嶋君(2年)

副会長  
田中君(2年)

生徒会長  
関口君(2年)

十月二日(水)、生徒会役員選挙が行われ、二年生を中心とする新・生徒会執行部のメンバーが決定しました。今年も同じ役割に立候補が複数あり、立会演説会は大いに盛り上がりました。そんな中、各候補者はそれぞれ学校生活や生徒会について思いのこもった演説を行ってくれました。

投票の結果、生徒会長は関口君(2年)、副会長は田中君(2年)、そして議長には田嶋君(2年)、会計長には谷藤君(1年)が選ばれました。また、選挙はありませんでしたが、執行委員として宇部君(1年)も執行部に加わりま

す。これからの日高高校を引っ張っていく新たな生徒会執行部の誕生です。

十月二十三日(水)には生徒総会が開かれ、新・生徒会執行部としての初仕事を迎えます。これを皮切りに、十一月の高寿園ボランティア、十二月のクリスマス会など、様々な行事の企画・運営の仕事をしていくこととなります。生徒からの一票を託されたという責任感を持って、生徒会の仕事に取り組んで欲しいと思います。

(文責 小高)



## 北海道日高高等学校

〒〇五五・一三〇七 北海道沙流郡日高町松風町一丁目一六番地  
<http://www.hokkaido-hidaka-hs.jp/>

## 生活体験発表大会が行われました!

8月27日(火)、帯広市・帯広柏葉高校にて生活体験発表大会 日勝地区予選会が開催されました。本校から出場した4名の生徒は見事、全員が入賞を果たしました。惜しくも最優秀賞獲得はなりませんでした。日勝地区の代表として素晴らしい発表をしてくれました。

- 最優秀賞** 柏葉高校生徒 (全道大会進出)
- 優秀賞** 菊池 万葉 (3年)「捨くれ者の3年間」  
山田 康介 (2年)「プラーシーボ効果」  
柏葉高校生徒
- 努力賞** 田嶋 駿一 (2年)「夜に学校へ行くこと」  
宇部 純成 (1年)「日高の生活と小さな努力」  
柏葉高校生徒(2名)



8月23日  
産学合同  
登山の様子

今年の登山は悪天候のため途中下山に...



下山後の講演では、プロの登山道具を見せてもらいました。

## PTA研修会・授業参観のお知らせ

10月27日(日)、日高高校にてPTA研修会が行われます。午前中は高校、産学それぞれの授業参観となり、午後からは北海道大学・池田 文人 准教授を講師にお迎えして研修会を開催する予定です。また当日夜に行われる日高町民文化祭では、日高高校生による「山岳太鼓」の披露もごさいます。ぜひ生徒たちの日頃の練習の成果をご覧ください。



# 見学旅行を終えて

2学年担任 高橋 健一

十月七日～十一日の五日間に、生徒十一名と引率団三名で沖繩見学旅行へ行ってきました。朝冷え込み気温が「2度」の日高町から、「29度」という瞬間の沖繩へ、「飛行機を降りた瞬間から、生徒も引率団も驚きのギャップに生徒も引率団も驚きを隠せません。天気予報は、超大型の台風十九号発生が心配視されるも、金曜日までは良好とのこと。但し予報はあくまでも予報なので、週末の天気は少々心配を募らせスタートした。旅行初日は、週末の天気は少々心配を募らせスタートした。旅行中は生徒全員が協力し合い、旅行中にも有意義な五日間を過ごした。一時間ギリギリの行動をし、若干の課題が露見されながら、旅行後半に「五分前行動」がしっかりと守り、前日調子を崩した生徒が、朝からスポーツ体験日に一名欠けてしまった。残念でしたが、北海道の沖繩の海において経験した青色の思い出しは、「生涯の宝物」となるに違いありません。



習い事は、戦争のない平和な日々が、いかに貴重かつ尊いものであり、この平穩無事な日々を大切にする力を守ることが、自分たちであるかということです。七十四年前のこの場所を繰り返しては、悲劇を二度と繰り返すことがないように誓います。見学旅行を終え、高校生活も折り返し地点を過ぎましたが、本見学旅行を通じて得たものを糧とし、高校生活後半に活かすべく、本意を込めて、温かく見守り、ご協力いただき、ありがとうございました。

# 体育大会

九月六日（月）、体育大会が開催されました。例年は学年対抗で行われていたが、今年度は縦割りの三チーム「フェニックス」、「ワイバーン」、「クロウ」による対抗戦となりました。（※チーム名は生徒のネーミングです）今年度はバレーボール・玉入れ・サッカー・障害物リレーの四つに加え、新種目「ドッジビー」を合わせた五種目で熱戦が繰り広げられました。当日は天候に恵まれ、屋外種目のサッカー・障害物リレーを無事に町営サッカーグラウンドで開催することができました。また、昨年は雨のため屋根のあるキャンプ場の開催となつた昼食の焼肉も、今年は屋外で実施。こぞとばかりに肉を沢山食べたいという生徒たちの姿が印象的でした。結果は、チーム「ワイバーン」が総合優勝。かなりの接戦でしたが、バレーとサッカーの二種目で一位を獲得しました。他の二チームもそれぞれ種目一位を獲得していましたが、僅差で敗れてしまいました。最終的に勝ち負けはつきませんが、全員で楽しむことができました。体育大会になりました。



今年もサッカー経験者が大活躍でした



みんなで楽しい焼肉！



白熱したバレーボールの様子

# 写真部 全道大会進出！

九月十二日（木）、高文連写真支部大会が浦河町にて開催されました。この大会には、産学・写真コースの活動で撮影した写真を出品しています。今年度は三年・菊池さんが入選、三年・稲葉君、澤田さん、藤井君の三名が佳作を受賞。全道大会への進出が決まりました。また、大会に合わせて浦河町内の合同撮影会も行われ、撮影した生徒たちは馬のいる風景の撮影を楽しんでいたようです。全道大会は十月十六日（水）から室蘭市で開催されます。こちらの結果は次号にてお伝えする予定です。

